



Studium BWL und Wirtschaftsingenieurwesen and der DHBW Heidenheim und HAW Landshut.

Über 10 Jahre Praxiserfahrung im Fachbereich Industrial Engineering & LEAN Management, in der Medizin- und Automobilbranche.

Seit 2021 selbstständig als Dozentin und Industrial Engineering Beraterin tätig sowie leidenschaftliche Anwenderin als Certified Facilitator der LEGO® Serious Play® Methode.

“Wenn dir der Mut fehlt, setz dir deinen M(H)ut auf.“

Michaela Mayer
(M.B.A. & Eng.)

Dienstleistung · Beratung · Training · Coaching
Certified Facilitator LEGO® Serious Play® Method

Ziele meiner Arbeit

Den Kunden dabei unterstützen, sein nächstes Level zu erreichen. Dabei ist es mir besonders wichtig, gemeinsam mit dem Kunden individuelle Lösungen zu entwickeln.

Mit der Anwendung der LEGO® Serious Play® Methode ermögliche ich es meinen Kunden sowohl „harte“ und „sichtbare“ Prozessthemen mit „weichen“ und „unsichtbaren“ Erfolgsfaktoren zu kombinieren.

Zudem möchte ich Menschen inspirieren und sie dabei unterstützen, ihre Ziele und Wünsche zu erkennen und zu erreichen.

Was mich auszeichnet

- Empathische und diplomatische Herangehensweise
- Meine wichtigsten Werte Selbstbestimmung, M(H)ut, Inspiration und Harmonie leben
- Konstantes Lernen und persönliche Weiterentwicklung



Das sind meine Themen

- Anwendung der LEGO® Serious Play® Methode für Veränderungsprozesse jeglicher Art, z.B. für Organisatorische Veränderungen, Digitalisierungsprozesse, Klärung von Kundenanforderungen, Verantwortlichkeiten, Teamentwicklung
- Entwicklung eines gemeinsamen Verständnisses, gemeinsames Zukunftsbild sowie Leitlinien als praktische Handlungsorientierung
- Planung und Optimierung von Produktionslinien
- Fabrik- und Layoutplanung
- Ergonomische Arbeitsgestaltung



Business Studies and Industrial Engineering at DHBW Heidenheim and HAW Landshut.

More than 10 years experience in Industrial Engineering & LEAN Management, in medicine and automotive industry.

Since 2021 self-employed as Lecturer and Industrial Engineering Consultant as well as passionate Certified Facilitator in the LEGO® Serious Play® Method.

“If you miss your courage, put on your courage-hat.”

Michaela Mayer
(M.B.A. & Eng.)

Consulting · Training · Coaching

Certified Facilitator LEGO® Serious Play® Method

Objectives of my work

Supporting my customers to reach their next level. Hereby it is very important for me, to develop together with the customer individual solutions.

By using the LEGO® Serious Play® Method I enable my customers to combine „hard“ and „visual“ process topics with „soft“ and „invisible“ success factors.

Futhermore I like to inspire people and help them to see and reach their goals and wishes.

What decorates me

- Empathic and diplomatic approach
- Living my most important values self-determination, courage, inspiration and harmony
- Continous Learning and personal development



These are my topics

- Application of LEGO® Serious Play® Method for all kinds of change processes like e.g. organisational changes, digital processes, clarification of customer requirements, responsibilities, team development
- Development of a common understanding, common aspiration as well as guidelines for practical orientation
- Planning and optimisation of production lines
- Factory and layout Planning
- Ergonomics and work organisation